

Die Liebe ist stärker als der Tod
und die Schrecken des Todes.
Allein die Liebe erhält und
bewegt unser Leben.

Iwan Turgenjew

In unendlicher Trauer, Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem geliebten

Hans Stalder-Schneider

5. Juni 1942 – 27. März 2025

Nach grossem, sehr tapfer ertragenem Leiden durfte er diese Welt in Frieden verlassen und sich auf die Reise ins Licht begeben.

Wir bleiben in Liebe verbunden:

Verena Stalder-Schneider
Reto und Rahel Stalder mit Joan und Elena
Lukas und Sarah Stalder mit Simon und Lea
Johanna und Ueli Gerber-Stalder und Familie
Nelly Utiger-Stalder und Familie
Anton Brand-Schneider und Familie

Herzliche Einladung zur Abschiedsfeier:

Donnerstag, 10. April 2025, 14.30 Uhr, im Berner Münster, an dem Ort, wo Hans so gerne war und wo er mit dem Pro Arte Chor viele beglückende Konzerte gesungen hat.
Die Asche von Hans werden wir später der Natur übergeben.

Anstelle von Blumen danken wir von Herzen für eine Zuwendung an:
Konzertchor Pro Arte Bern, 3000 Bern, IBAN: CH42 0839 4022 3986 0213 6
Vermerk: Todesfall Hans Stalder-Schneider

Stiftung Theodora, Hauptstrasse 34A, 5502 Hunzenschwil (Spitalclowns für kranke Kinder)
IBAN: CH51 0900 0000 1006 1645 5, Vermerk: Todesfall Hans Stalder-Schneider

Traueradresse: Familie Verena Stalder, Weidliweg 17, 3205 Allénlütten